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幹事報告
・2019－2020年ガバナーノミニー・デジグネート

指名の公表

・例会変更

・神戸東灘ＲＣ週報

・太田ＲＣ創立60周年記念式典御礼

・ユネスコ会報誌

・群馬交響楽団入場回数券配布（１人２枚まで先着順）

・「ひろくんを救う会」チラシ（クラブからはニコ

ニコＢＯＸより寄付済30,000円）

委員会報告
・ニコニコＢＯＸ

浦野　幸男君（３人目の孫が生まれました）

小野垣義男君

・ロータリー財団ＢＯＸ

　長井　典夫君　　折田　慶太君　　浦野　幸男君

　島﨑　真澄君　　三浦　敦朗君

・米山奨学会ＢＯＸ

　折田　慶太君　　浦野　幸男君　　八木建司朗君

　小野垣義男君

次回例会予告
　５月20日（土）

　児童養護施設希望館とのバーベキュー大会

　　集合　　10：00

　　場所　　石原緑地　ファミリー広場

※　例年と会場が異なりますのでご注意ください。

会　　　長　長　井　典　夫
幹　　　事　白　石　隆　夫
クラブ会報委員長　齋　藤　達　雄
第　２　週　2017年５月12日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371

ＦＡＸ　027－328－3372

http://www.takasakisymphony-rc.org

E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　会長の日　長井典夫会長
ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

第 969 回例会報告

第３週　４月21日（金）

プログラム
会員卓話　金子秀隆君　 ｢金のはなし｣

御来訪者　０名
出席報告

会 員 数 ４２　名
出席計算人数 ４１　名
本 日 出 席 者 ２５　名
本 日 出 席 率 ６０．９８％
先々週出席率 ７５．６１％
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　ライラは、1959年オーストラリア・クィーンズ

ランド州100周年のイベントで、英国より23歳の

アレクサンドラ王女が派遣されるのにあわせ、同年

代の若者を対象とする活動を企画したことに始まり

ます。日本では1976年に初開催されています。

　日本で始めてロータリアンとなった人は、福島喜

三次です。三井物産に入社後渡米し、ダラスロータ

リークラブに入会したそうです。1917年目賀田男

爵を団長とした訪米使節に参加した米山梅吉を福島

は現地で出迎えています。

　日本で始めてのロータリークラブは、1920（大

正９）年創立の東京ロータリークラブです。帰朝し

た福島が、日本にもロータリーを作るべく三井銀行

常務米山梅吉に援助を請います。創立後福島は大阪

に転勤となり1922（大正11）年大阪ＲＣ創立にも

関わりました。

　日本で始めてのロータリークラブ会長・地区ガ

バナー・ＲＩ理事は米山梅吉です。日本人初のＲ

Ｉ会長は東京ＲＣの東ヶ崎潔（1968－69年度）で

す。その後、大分県中津ＲＣ向笠廣次（1982－83

年度）、埼玉県八潮ＲＣ田中作次（2012－13年度）

がＲＩ会長を務めています。

　米山奨学会は1952年東京ＲＣ古澤丈作会長が米

山基金と名付けたアジアから来日する学生のための

奨学金制度を提唱したことが始まりです。1967年

に財団法人となり、日本全地区合同奉仕プログラム

として現在に至っています。

　初めてのニコニコＢＯＸは大阪ＲＣでした。常設

となったのは1936（昭和11）年７月だったそうで

す。２ヶ月遅れて９月東京ＲＣでも行われました。

その後、三越に特注した恵比寿像を模した募金箱で

活動したと言います。

ロータリー事始
－物の始まりが一ならば－

 金　子　秀　隆　

　初めての会合が開かれたのは、1905年２月23日

ですがロータリークラブと言う名称はまだ決まって

はいませんでした。第３回会合で、ブースタークラ

ブなど様々な案が出ました。最後にロータリークラ

ブと言う案が出て採用されました。

　初めてのロータリークラブ会長は、シルベスター

シールという人です。このクラブの発案者である

ポールハリスはシールに初代会長を勧め、シールも

快諾します。これを以って依頼を受けたら断らない

「ロータリアンにNoはない」の由来とする人もい

ます。

　初めてのＲＩ会長は、ポールハリスです。正確に

言えばＲＩの前身である1910年に結成された全米

ロータリー連合の初代会長ということになります。

これを２期務めた後に名誉会長になっています。初

代事務総長にはチェスレイペリーが就きました。

　ロータリーの初めての奉仕活動は、1909年シカ

ゴに公衆トイレの設置でした。これは行政や利害団

体との折衝の為、発案から2年かかったそうです。

クラブで資金を拠出したのではなく、市役所などの

協力を引き出して行われました。

　ロータリー財団は、1917年アトランタ国際大会

で国際ロータリークラブ連合会長アーチクランフか

ら「世界でよいことするために」ロータリー基金設

立の提案がされました。最初の寄付金はカンザスシ

ティーＲＣの26ドル50セントでした。


